
26.11.2021 

Wann bist du heute aufgestanden ?   um 8 Uhr 
Ich bin am um 8 Uhr aufgestanden ? 

Wann ist deine Frau in die Arbeit gegangen?     Kedy išla tvoja žena do práce? 

Meine Frau ist am Abend in die Arbeit gegangen.   

Wann geht deine Frau in die Arbeit ?    Kedy ide tvoja žena do práce? 

Wann hast du in den USA studiert?       Kedy si študoval v USA?  

Ich habe vor drei Jahren in den USA studiert.   Študoval som pred tromi rokmi. 

Wo hast du diese Nacht geschlafen?      Kde si túto noc spal? 

Ich habe unter der Brücke geschlafen.      Spal som pod mostom. 

Ich habe in meinem BeP geschlafen.    Ja som spal vo svojej posteli. 

Wer hat auf dich vor dem Haus gewartet?     Kto na teba čakal pred domom? 

Mein Kollege aus der Arbeit hat auf mich vor dem Haus gewartet.  Môj kolega z práce.... 

Mein Arbeitskollege hat auf mich vor dem Haus gewartet. Môj kolega z práce čakal na mňa pred domom. 

Wer hat bei euch im Sommer gewohnt?     Kto u vás cez leto býval. 

V lete u nás bývali bratove deY / deY môjho brata.   koho de' / čie de' ?   GENITIV 

Im Sommer haben bei uns die Kinder meines Bruders gewohnt. 

Keď som bol malý...  Als ich klein war.... 

Keď som bol malý, mal som psa. Als ich klein war, habe ich den Hund gehabt. 

Keď som bol malý, mal som veľa hračiek. Als ich klein war,  habe ich viele Spielsachen gehabt. 

Keď som bol malý, chodil som cez prázdniny k babke. Als ich klein war,  bin ich in den Ferien zur Oma gegangen.  

Keď som bol malý, cestoval som rád vlakom. Als ich klein war,  bin ich gerne mit dem Zug gefahren. 

Keď som bol malý, jedával som rád cestoviny. Als ich klein war, habe ich gern Nudeln gegessen. 

Keď som bol malý, nechodil som rád do školy. Als ich klein war, bin ich nicht gern in die Schule gegangen. 

Keď som bol malý, robil som si každý deň usilovne úlohy. Als ich klein war,  habe ich jeden Tag die Hausaufgaben fleißig 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxgemacht.  

Keď som bol malý, nepozerali sme každý deň televízor. Als ich klein war,  haben wir jeden Tag nicht ferngesehen . 

fernsehen = pozerať televízor    ich sehe fern, du siehst fern 

der Fernseher =  televeízor 



Guten Tag, 

ich gehe zur Frau Doktor Scholz, ich habe einen Termin zur Impfung.  

mir ist schwindelig = točí sa mi hlava 

Impfung gegen Tetanus


